

MÁQUINA DE LA DESCRIPCIÓN INFANTIL-CAÑADA

Otras de las propuestas de actividades que realizamos con el material de la máquina de la descripción con los alumnos/as de infantil, son las descripciones de personas. Partimos de conocimientos cercanos y elegimos para esta ocasión a una alumna de cinco años. De esta forma facilitamos la selección de los pictogramas para la elaboración de la descripción por la observación directa de la persona e indirecta a través de su foto. Se seleccionan los pictogramas y se colocan sobre la figura. Posteriormente, realizamos una descripción oral de la alumna y se concluye la actividad con la realización de su ficha. En todo momento se orienta, guía y ayuda los alumnos/as y, especialmente al grupo de tres años.



